

Zeitschrift:	Schweizerische Chorzeitung = Revue suisse des chorales = Rivista svizzera delle corali = Revista dals chorus svizzers
Herausgeber:	Schweizerische Chorvereinigung
Band:	- (1993)
Heft:	6
Artikel:	M. Jean-Pierre Salamin, nouveau président central : à la plus grande joie des chanteurs romands
Autor:	Roher, Ronald
DOI:	https://doi.org/10.5169/seals-1044085

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 11.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



M. Jean-Pierre Salamin, nouveau président central

à la plus grande joie des chanteurs romands

La Revue 4/93 a déjà consacré quelques lignes à Jean-Pierre Salamin en relevant ses nombreuses activités tant professionnelles que chorales. Nous n'y reviendrons pas.

Les Romands son unanimes à reconnaître ses mérites et sont très heureux de voir un Valaisan accéder à ces hautes fonctions. Ils le félicitent bien chaleureusement et forment tous leurs voeux pour qu'il parvienne à donner un visage nouveau à l'USC en lui inculquant son propre enthousiasme, sa générosité de cœur, son esprit communicatif et sa grande franchise.

Parmi ses innombrables fonctions, il en est une qu'il convient de relever. Peut-on affirmer que c'est la principale? Pour lui rien ne doit être négligé. Comme directeur de l'Office de recherche et de documentation pédagogique au Département de l'instruction publique, Jean-Pierre Salamin a l'habitude de travailler avec du «matériel» humain, de l'animer, de le documenter, de l'informer, en un mot



Jean-Pierre Salamin avec ses amis chanteuses et chanteurs de Savièse

d'oeuvrer dans un sentiment de convivialité profonde. Toutes ces qualités essentielles, sans oublier celles de chanteur, bien entendu et de directeur, il les mettra au service du chant et de ses adeptes.

La verrée offerte à la fin de l'assemblée en est une preuve convaincante et nous ne voudrions pas manquer l'occasion de lui dire sincèrement merci.

Le Valaisan, le vrai, tient sa force des hauteurs, des torrents comme des bisses, de la rigueur des hivers et de la violence ardente du soleil. C'est pourquoi le langage de l'homme a du nerf, comme le disait un écrivain. Pour imiter quelque peu un auteur latin, disons pour conclure «*Homo est; humani nihil ad eo alienum puto.*» Ce qui signifie: «*Il est homme et rien de ce qui est humain ne lui est étranger.*»

Ronald Rohrer

M. Ernst Kleiner quitte la Présidence de l'USC

Le 24 avril dernier, M. E. Kleiner présidait pour la dernière fois l'Assemblée des délégués, après huit ans passés à la tête de l'USC.

Élu président central en 1985, Ernst Kleiner arrivait au terme de son mandat. C'est à l'Assemblée des délégués d'Interlaken qu'E. Kleiner avait été choisi et l'on peut affirmer sans exagération qu'il a toujours mené avec diplomatie les destinées de cette vaste Union, se souciant du sort des Romands. Comme successeur de M. Max Diethelm, E. Kleiner a suivi à peu de chose près la voie tracée par son prédécesseur qui avait pu, lors de la Fête fédérale de Zurich en 1973, éprouver ses qualités d'organisateur.

En effet, Ernst Kleiner avait été secrétaire général de la dite Fête et le travail accompli à cette occasion avait fait l'admiration de tous les membres du Comité d'organisation.

Ordonné, attentif, d'un abord chaleureux, énergique et généreux tout à la fois, E. Kleiner a mis la totalité de ses qualités au service du chant, quoique ne le pratiquant pas lui-même.

Comme Président d'honneur, Ernst Kleiner pourra encore dispenser d'utiles conseils.

Nous faisant l'interprète des Romands, nous lui disons un cordial merci pour l'énorme travail accompli.

Ronald Rohrer



M. Ernst Kleiner pendant la séance au Théâtre Casino à Locarno. A sa droite Mme. Margrita Deplazes, vice-présidente de l'USC.